

Hölle versus Mittelerde, Season 1

Finale der Staffel 1

Von Illythia

Kapitel 23: "Der Zwerg atmet so laut, wir hätten ihn im Dunklen erschießen können" oder "Die Weiber schreien so laut, ich könnte sie glatt erwürgen"

@starwater: Ja mei, ein Balrog bekommt doch schließlich auch keinen anderen Job!*ggg*Und was glaubst du wie viel Miete er für so eine Mine hätte zahlen müssen, wenn die Zwerge leben würden?*eg*
Und der gute Alki hat wirklich Schulden wie ein Major wegen seiner Saufeskapaden. Und Lego, na ja, ich dachte eben, das alle Elben so einen Schönheitsfimmel haben!*ggg*

@Nillithiel: Genau böser Gandalf wirft den armen Balrog in die Tiefe!*eg*
Und dann gibt er noch nicht einmal Daewen seine Seele!*knurr*
Keine Sorge, jetzt kommen sie nach Lorien!
Du wolltest doch wissen, wovor Daewen Angst hat. Du erfährst es in diesem Chap.*ggg*

@ChrLeeNA13666: Danke für deinen Kommi!*dichknuddel* Hier ist der nächste Chap.

@all: Ganz wichtig, in diesem Chap werdet ihr endlich erfahren, wovor Daewen Angst hat! Also genau lesen und dann die Meinung über ihre Phobie sagen.

~~~~~

Lothlórien war nun zu sehen. Sie wieselten und huschten über eine Wiese bevor sie den Wald betraten. Die Bäume ragten mit gigantischer Höhe gen Himmel. Alle versuchten so leise wie möglich zu laufen und schauten mit tellergroßen Augen ihre Umgebung an. So liefen sie einige Zeit.

"Bleibt in meiner Nähe junge Hobbits. In diesen Wäldern lebt eine gefährliche Elbenhexe. Wer sie einmal erblickt wird impotent und kehrt nie wieder Heim!", sagte Gimli.

"Immerhin ist ein Zwerg bei euch. Ich habe die Augen eines Habichts und die Ohren eines Fuchses...oh", weiter kam er nicht, da sich Zahnstocher vor seiner Visage befanden.

Sie waren umzingelt Langhaardackeln mit Spitzohren. Ein Silberblondschoopf trat

hervor und wollte gerade anfangen zu sprechen. Als Daewen ein Eichhörnchen auf Cramwens Schulter sitzen sah, kreischte sie auf einmal und schlug nach dem Eichhörnchen. Doch war dieses schneller und so traf sie Cramwen. Diese ließ einen Schmerzensschrei los.

"Du blöde Kuh, was hast du für ein Problem? Hast du sie noch alle? Was fällt dir ein mich zuschlagen?", brüllte sie Daewen an, welche die ganze Zeit schon rechts neben ihr stand.

"Zum Henker, da saß so ein Mistvieh auf deiner Schulter! Und was fällt dir ein, mich anzuschreien? Schon vergessen, wer ich bin?", schrie Daewen zurück. Sie standen Gesicht zu Gesicht. Jeder verfolgte dieses Schauspiel. Tja, für die Elben in Lothlórien war es eben etwas neues.

"Du bist nur ein AZUBI!"

"Blöde Kuh"

"Hornochse" [Wegen der Teufelshörnchen]

"Turnbeutelvergesserin"

Doch bevor sie sich gegenseitig die Augen auskratzen konnten, hielt Legolas Cramwen den Mund und Boromir Daewen den Mund zu.

"Der Zwerg atmet so laut, wir hätten ihn im Dunkeln erschießen können. Und die Weiber schreien so laut, ich könnte sie glatt erwürgen!", sagte der schnuckelige, etwas arrogante Elb.

"Haldir ó Lórien. Entschuldigt diesen Krach. Doch erbitten wir euren Schutz.", sagte Aragorn und verbeugt sich provisorisch vor im. Jedoch konnte er dies nicht richtig, denn er litt unter Rückenschmerzen.

Ja, ja, die Jahre gingen auch bei einem Dunedan nicht spurlos vorbei, vor allem, da er in Bruchthal ausgiebig Bettgymnastik gemacht hatte. \*ggg\*  
Der Galadhrim schaute mit seinem typischen "Ich-bin-der-Beste-du-bist-ein-Nichts"-Blick in die Runde.

Er führte sie auf eine Plattform auf einem Baum und dort begrüßte er Legolas und Aragorn auf elbisch. Er ließ seinen Blick über die Gefährten wandern und blieb bei der Gehörnten haften.

"Hey Arsch mit Spitzohren, noch nie eine Frau gesehen oder was starrt ihr mich an?", fauchte Daewen mit Iúlchen, welche sich auf ihrer Schulter befand, im Chor.

"Dieses "Mistvieh", welches ihr schlagen wolltet ist MEIN Haustier, Weibstück.", knurrte er zurück.

Danach schaute er Frodo an.

"Ihr bringt großes Unheil mit euch. Ihr könnt nicht weitergehen!", sagte Haldir bestimmt.

Daraufhin glubschäugelten alle Daewen und Cramwen an.

"Hey ihr Spackos! Der Arsch mit Spitzohren meint nicht uns!", fauchten beide

Dämoninnen.

"Wagt es nicht noch einmal, mich zu beleidigen, sonst lernt ihr mich kennen", knurrte er Daewen an.

Er stand eine Armlänge von ihr entfernt. Seine Brüder Orophin und Rúmil mussten sich darum bemühen ihre undeutbare Mimik beizubehalten, denn sie standen kurz davor zu lachen. Es hatte noch kein weibliches Wesen gewagt ihn anzufauchen, denn alle schnurrten immer in seiner Gegenwart.

"Das könnte interessant werden. Sie ist so herrlich temperamentvoll und exotisch", dachte sich Rúmil.

Aragorni hatte beschlossen Haldir anzuwinkeln, dass er sie doch passieren lasse.

Doch, da er nicht wollte, dass seine Gefährten mitbekamen, wie er dem Galadhrim in den Hintern kroch, hatte er sich mit dem Spitzohr etwas von ihnen entfernt. Die anderen standen in der Gegend oder saßen. Cramwen unterhielt sich mit den Azubi-Ithrons und Daewen hielt Iúlchen im Arm und streichelte geistesabwesend ihr Fell.

\*Bei Arilein & Hali\*

"Bitte, lass uns passieren. Wenn du es nicht macht, werden die zwei verrückten Weiber mir an den Hals springen. Ich will die und die zwei Möchtegern-Zauberlehrlinge endlich loswerden. Haldir, ich werde noch alt und grau. Komm bitte für einen alten Freund", flehte der Dunedan.

"Keine Sorge. Bevor die dir an den Kragen springen, werden sie von Pfeilen durchbohrt sein und außerdem bist du schon alt, für einen Menschen, und du hast auch schon ein graues Haar, mellon", erwiderte er mit seinem typischem Hauptmann-Blick und mit sachlich nüchternen Stimme.

"Okay, ich lass dir die zwei Furien da. Dann darfst du dich mit ihnen rumärgern.", sagte Aragorn leicht lächelnd.

"Bei den Valar, bloß nicht", stieß der Hauptmann mit aufgerissenen Augen hervor.

Zusammen gingen sie zu den anderen.

"Folgt mir", sagte Hali.

"Doch bevor wir euch zu meinem Lord und meiner Lady bringen, müssen wir dem Zwerg, den 3 Weibern und dem Kerl mit dem Spitzhut die Augen verbinden".

"WAS", kreischten alle unisono.

"Ich werde mir nicht die Augen verbinden lassen. Ich bin eine Fürstin!", fauchte die Gehörnte.

"Und ich bin die Herrscherin der Hellcookies", fügte Cramwen hinzu.

"Wir sind ehrbare Azubi-Zauberer. Gandalf war sogar unser Lehrer", sagten die Sterblichen.

"Und ich bin ein...", doch wurde Gimli von seinen Gefährten unterbrochen.

"Giftzwerg", vollendeten sie den angefangenen Satz synchron.  
Daraufhin brummte er mißmutig in seinen Bart.  
So diskutierten eine Weile, doch brachte dies nichts.

Iûlchen saß bzw. lag bequem auf Daewens Schulter. Als Haldir ihr die Augenbinde drauf machen wollte, sahen sie sich Iûlchen aber intensiv in die Augen, doch Iûlchen fauchte ihn an.

"Wenn mir irgendetwas passiert, werde ich euch persönlich dafür verantwortlich machen", fauchte Daewen.

"Bis jetzt hat sich noch niemand über meine Führung beschwert", sagte er gerade so laut, dass nur sie es hören konnte. Also Glorfindel hatte das "Kätzchen" gut abgerichtet. Denn als ihr der Galadrim näher kam, um die Augenbinde zum Einsatz kommen zu lassen, schlug Iûlchen mit ausgefahrenen Krallen nach Haldir. Seine rechte Hand behielt ein Souvenir zurück.

Er knurrte etwas, was sich nach "Mistvieh" anhörte.  
So spielten sie alle "Blinde Kuh" und Haldir fungierte als Blindenhund, ähm Blindenelb. \*ggg\*  
So marschierten sie einige Zeit, bis sie in Caras Galadhon ankamen.

~~~~~

So jetzt hätten wir gerne Kommissar!*ganzunverschämtest*
Ihr könnt ja auch schreiben, was möglicherweise noch passiert!*ggg*
Auf jeden Fall wird es ein paar Überraschungen geben.^o^

Bis dann, dann

Azubi&Helli